

かつもく

刮目

東金市立東金中学校 学校だより No.12 2025.11.28



学校教育目標 『刮目』～刮目の生徒・刮目の教師～
かけがえのない自己の人生に目を開き、
たくましく自己実現していく生徒の育成
校訓 ～自主・剛健・高雅～

朝夕の肌寒さに、冬の訪れを感じられるようになりました。一方で、インフルエンザの流行が心配され、十分な体調管理や感染症対策が必要となります。

11月は行事も多く、実りのある月となりましたが、来週はもう12月になります。どの学年も2学期のまとめとして、生活・学習の見直しを行うとともに、3年生は具体的になってきた進路の目標の達成のために、日々の生活を大切にしながら努力しています。

11月1日（土）PTAバザー

午前中のフリー授業参観には、多くの保護者の方においでいただくことができました。お昼からはPTAバザーを晴天の中実施しました。子どもたちは、お目当ての品を購入するために、我先へと体育館に向かいました。また、外では、キッチンカーや出店で購入した食べ物を友達と食べながら談笑する等、子供たちはバザーを楽しんでいました。

PTAバザーの売り上げは、学校の環境整備等に使用させていただきます。また、事前準備や当日の運営に携わっていただいたPTA役員の皆さん、ありがとうございました。

バザー会場（体育館）



おいしさにあふれる笑顔



11月10日（月）保健体育科公開研究会

山武郡市内の先生方を招いて、3年生で保健体育科の公開研究授業を開催しました。授業内容は、長距離走を予定していましたが、前日の雨によりグラウンド状態が悪く、室内での授業となりました。今年度から始まった男女共修の保健体育の授業ですが、準備運動には男女問わず明るい雰囲気で取り組み、グループごとの話し合い活動では、長距離走のタイムを伸ばすために、グループの目標やペース配分を決めるために、積極的に意見を出し合っていました。公開研究会後の授業では、どの学年も、苦しく感じる長距離走に、男女励まし合いながら取り組んでいました。

話し合いの様子



体育の授業の様子



11月13日（木）PTA給食試食会

PTA読書厚生部主催の給食試食会に14名の保護者の方に参加していただきました。当日は、配膳から後片付けまで、体験していただきました。試食では、皆さん給食と会話を楽しみながら、この日の給食に

「おいしい！」との声が上がりました。また、本校栄養教諭から給食室の様子、子供たちの食に関する実態や朝食の大切さ等について説明がありました。



11月13日（木）・14日（金）2年生職場体験学習

2年生はキャリア教育の一環として、11月13日（木）・14日（金）の2日間、職場体験学習を実施しました。生徒たちは、東金市内を中心とした43の事業所に別れ、それぞれの業務の一部を体験することにより、実際の知識や技能に触れ、学ぶことや働くことの意義、社会における規律やマナーの大切さについて学びました。

カインズホーム ラベル貼り



ケーズデンキ 品出し



消防署 心肺蘇生法



11月26日（水）1年生職業人に学ぶ

1年生は、「職業人に学ぶ」と題して、13の事業所から講師をお招きし、職業学習会を実施しました。来年度の職場体験学習を前に、各事業所の講師の方のお話を聞くとともに、実演を見たり、実際に仕事を体験したりしながら、社会人としてのマナーや働くことの大切さなどを学ぶことができました。

体育館で塗装作業



ケーキのデコレーション



自動車整備

